



“Provocación”, la terna propuesta por AMLO para la Corte: PAN



El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, calificó como una provocación la terna propuesta por el Ejecutivo para elegir a un nuevo ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pues, a su juicio, Bertha Alcalde, Lenia Batres y María Estela Ríos incumplen el perfil de imparcialidad para ejercer el cargo en el máximo tribunal.

“Es evidente que se busca un perfil con lealtad absoluta al mandatario federal y por eso reprobamos que esas sean sus propuestas. Es una pena que el nepotismo y ambiciones del Presidente de la República no permitan que el escaño vacante en el principal tribunal de nuestro país sea ocupado por perfiles verdaderamente autónomos e independientes que puedan resguardar la sana democracia y la Constitución”, acusó.

Romero sostuvo que la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador es una más de las acciones que muestran el lado autoritario del actual gobierno, que pretende instaurar un régimen antidemocrático encabezado por Morena.

Advirtió por ello que el PAN continuará impulsando acciones que fomenten y favorezcan a nuestra democracia. “Una Suprema Corte autónoma permitirá proteger a nuestro país del autoritarismo y de los embates que el oficialismo realiza cada día contra las instituciones mexicanas. Cuentan conmigo y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO[®]

0

20/11/2023

LEGISLATIVO

con el PAN para continuar defendiendo a México del influyentismo y del régimen tiránico en el que este gobierno pretende obligarnos a vivir, así como para impulsar acciones que fomenten y fortalezcan nuestra democracia”, dijo.

El coordinador de la bancada albiazul en el Palacio de San Lázaro hizo un llamado a que las decisiones que se tomarán en los próximos días obedezcan a los principios de democracia y pluralidad.

“La división de poderes es uno de los elementos más indispensables que debe tener una democracia, debido a que garantiza el correcto funcionamiento de una república, como la que deseamos perdure en México. Por ello, hago un llamado para que las decisiones que se toman en nuestro país tengan como objetivo principal fomentar y promover los principios democráticos asentados en nuestra Constitución”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/pan-califica-de-provocacion-terna-de-amlo-la-corte>